



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Intolerancia

01/07/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel: estoy listo para ser candidato de “Va por México”

Durante su visita a Tlaxcala, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista, Santiago Creel Miranda, dijo estar más que listo para ser el candidato por la coalición opositora “Va por México”, rumbo a la presidencia en 2024. Luego de criticar el trabajo que ha venido demostrando el presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de seguridad, salud y falta de programas sociales, Santiago Creel se dijo estar listo para ser el próximo titular del Ejecutivo federal estar honrado en participar como aspirante, así como decidido en plantear un camino distinto al gobierno de Morena y sus aliados.

<https://intoleranciadiario.com/tlax/articles/2023/06/30/1012966-santiago-creel-estoy-listo-para-ser-candidato-de-va-por-mexico.html>